

Stracke weist auf USA-Stipendien hin

Die Möglichkeit für ein Auslandsjahr in den USA bietet sich jungen Menschen auch im Jahr 2021/2022. Bundestagsabgeordnete Stephan Stracke (CSU) weist darauf hin, dass der Deutsche Bundestag im Rahmen des Parlamentarischen Patenschafts-Programms (PPP) Stipendien vergibt. Die Bewerbungsphase läuft noch bis zum 11. September. Stracke wird in diesem Zusammenhang eine Patenschaft für einen Junior-Botschafter übernehmen. Die jungen Menschen leben während des Austauschjahres in Gastfamilien, besuchen High School oder College und absolvieren Praktika. Gleichzeitig verbringen Stipendiaten aus den USA ein Austauschjahr in Deutschland. (az)

» www.bundestag.de/ppp